

Mitgliederbrief 3/24



An die
Frauenbeauftragten in WfbM
In Schleswig-Holstein

Per Mail

Geschäftsstelle:
Kehdenstraße 2-10, 24 103 Kiel
Tel. 0431 – 66 11 835
info@lag-frauenbeauftragte-sh.de
Assistenz: Barbara Carstensen,
Seline Thormählen

Kiel, 30.09.2024

Mitgliederbrief 3

Hallo liebe Frauenbeauftragten und
Mitglieder der LAG Frauenbeauftragte Schleswig-Holstein,

herzlich Willkommen zum **15.** Mitgliederbrief!

Am Anfang erzählen wir euch immer etwas zu der Zahl. Ihr kennt das schon. Heute geben wir Informationen zur Zahl **15.**

Wir sind wieder sportlich. Der 15. Platz in der Abschlusstabelle der Fussballbundesliga in jeder Saison, berechtigt als sportliche Qualifikation wieder die Teilnahme an der ersten Bundesliga zur nächsten Saison. Von unten von der Tabelle betrachtet, ist es der erste Nichtabstiegsplatz. Damit hält man noch die Klasse.

Wir steigen auch nicht ab. Die Arbeit und Angebote, die wir an euch richten, sind erstligatauglich!

Aus dem Vorstand

Werkstätten:Tag in Lübeck im September

Wir als Vorstand haben den Werkstätten:Tag in Lübeck besucht. Am ersten Tag waren wir mit am Stand der LAG Werkstatträtte und haben eigens entworfene Postkarten ausgelegt. Außerdem haben wir Besucher gefragt, warum Frauenbeauftragte in Werkstätten wichtig sind und wofür Frauenbeauftragte sich stark machen. Eine Malerin hat aus den Antworten ein Bild gemalt hat. Das Bild ist echt ein Hingucker geworden und auf unserer Internetseite unter Aktuelles zu sehen.

Am zweiten Tag ging es in die Vorträge. Zunächst haben wir uns zwei angehört und dann haben Andrea Cornils und Esther Zelenka zwei Vorträge gehalten. Der erste Vortrag hieß: Von der Gründung der LAG Frauenbeauftragten in Schleswig-Holstein. Der zweite Vortrag hieß: Und über die Zusammen.arbeit der Frauenbeauftragten mit ihrer Unterstützerin.

Andrea Cornils war am Abschlusstag auf dem Podium dabei. Es gab einen kurzen Rückblick über den Werkstätten Tag.

Der nächste Werkstätten:Tag ist 2028 in Aachen.

Angebote für euch

Fachtagung in Plön

Wir haben die Fachtagung auf dem Koppelsberg vorbereitet. Einige haben sich dafür angemeldet. Danke für die Anmeldungen! Wir werden sicher wieder eine gute Zeit miteinander haben. Wir werden den Geist wieder heraufbeschwören. Die Vernetzung von uns Frauen ist wichtig. Zusammen können wir mehr erreichen.

Leitfaden Gute Unterstützung

Wir haben eine Arbeitsgruppe mit Frauenbeauftragten, die sich regelmäßig trifft. Da sprechen wir über das Thema Gewaltschutz in der Werkstatt. Im Austausch mit den Mitgliedern in der AG haben wir immer wieder erfahren, dass gute Zusammenarbeit mit der Unterstützerin so wichtig ist. Damit ich nicht alles alleine machen und lösen muss. Auch eine Bürokräftin kann eine wertvolle Hilfe sein.

Daraus ist die Idee zum Projekt Gute Unterstützung entstanden.

Wir wollen einen Leitfaden schreiben, an dem sich die Frauenbeauftragten, ihre Unterstützerin und ihre Bürokräftin orientieren können.

Dieser soll lebensnah sein und in der praktischen Arbeit im Alltag anwendbar. Doch damit wir dieses Projekt umsetzen können, brauchen auch wir gute Unterstützung. Deshalb haben wir einen Projektantrag bei der Aktion Mensch gestellt. Und bekommen nun Geld, um die Idee umzusetzen.

Darüber freuen wir uns. 😊

Aus AG Gewaltschutz wird nun die AG Gute Unterstützung.

In dieser AG wollen wir uns regelmäßig in einer kleinen festen Gruppe treffen, um einen Leitfaden für gute Unterstützung zu erarbeiten. Der Leitfaden richtet sich an Frauenbeauftragte, Unterstützerinnen und Bürokräftin. Er soll die Grundlagen der Tätigkeit zeigen und eine Orientierung bieten. Er soll ein Wegweiser für die wichtigsten Aufgaben sein. Vorlagen und Checklisten sollen in der alltäglichen Arbeit ganz praktisch anwendbar sein.

Vernetzung und Politik in Schleswig-Holstein

Landesbeirat

Wir arbeiten weiterhin mit im Landesbeirat bei Michaela Pries. Im Landesbeirat sind alle landesweiten Verbände von Menschen mit Behinderungen in Schleswig-Holstein vertreten. Dort geht es um verschiedenste Rechte von Menschen mit Behinderungen. Wir bringen dabei immer die Perspektive der Frauen aus Werkstätten ein.

Wir haben mitgemacht bei der Umfrage bei den Frauenbeauftragten: Wissen die Frauen, wie viel Geld sie für die Arbeit als Frauenbeauftragte haben? Und können sie damit gut arbeiten? Viele haben bei der Umfrage mitgemacht. Vielen Dank dafür. 😊

Die Ergebnisse stellen wir auf der Fachtagung in Plön vor.

Zum Schluss

Falls ihr noch kein Mitglied bei uns seid: Werdet Mitglied! Zusammen sind wir stark und wir wollen, dass alle Frauenbeauftragten in Schleswig-Holstein Mitglied in unserem eingetragenen Verein werden.

Ihr findet alle Informationen dazu auf unserer Internetseite:

www.lag-frauenbeauftragte-sh.de/Mitglied-werden.html

Und es lohnt sich immer ein Blick auf unsere Internetseite. Dort gibt es aktuelle Berichte, was wir im Land machen. Klickt euch durch!

Wir wünschen euch eine gute Zeit!

Eure Vorstandsfrauen von der LAG Frauenbeauftragte

Andrea

Cornils

Stiftung Mensch

Meldorf

Esther

Zelenka

Brücke Starthilfe

Kiel

Susan-Jeannette

Jokuschies

Lebenshilfewerk

Pinneberg

Daniela

Wenk

Brückenpfeiler

Neumünster